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ANFRAGE 
des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr 
betreffend Verkehrssituation im Großraum Steyr. 
Im Großraum Steyr werden derzeit einige aktuelle Verkehrsprojekte diskutiert. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Bundesminister für 
Wissenschaft, und Verkehr folgende schriftliche 
AIVFRAGE: 
1 . Am Bahnhofsgelände Steyr soll demnächst mit dem Bau des Bahnhofparkdeks 
begonnen werden. Wie hoch sind die Kosten und wie hoch sind die Anteile der 
einzelnen Finanziers? 
2. Welche verkehrspolitischen Detailziele werden mit diesem Projekt verfolgt? Wie wird 
im Detail der Bedarf begründet? 
3. Wie bewertet das Verkehrsministerium die verkehrspolitische Sinnhaftigkeit der 
Nordspange Steyr? Liegen dem Verkehrsministerium Informationen darüber vor, ob 
auch die derzeit in Diskussion befindliche Westspange Steyr realisiert werden soll? 
4. Welche Detailinformationen besitzt das Verkehrsministerium über die Finanzierung 
dieser beiden Projekte?  
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